
REQUERIMENTO N° 09/2009

A Vereadora que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, solicita o
envio deste ao Senhor  Joãozinho da Silva,  Administrador Substituto Regional da FUNAI, em
Campo Grande-MS, requerendo ao mesmo que interceda junto ao órgão competente para que
seja liberado a utilização de madeira desvitalizada para aproveitamento de fabricação de
caixas de abelhas para as Aldeias do município de Nioaque-MS.  

				JUSTIFICATIVA:

				As referidas aldeias de nosso município, já contam  com a implantação de projeto voltado a
apicultura, onde mais de 20 famílias são beneficiadas, porém, com o aumento contínuo da
produção há necessidade que novas caixas sejam confeccionadas para que possam abrigar
esses seres.  E,  para que  a comunidade possa fabricar suas  próprias caixas é necessário
que seja liberado o uso das madeiras desvitalizadas existentes nas referidas aldeias.			
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